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Texte de la question

Mme Isabelle Valentin attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de l'alimentation sur la question cruciale
de la gestion de l'eau en matière agricole et sur la pénurie d'eau et sécheresses successives qui touchent l'agriculture
française chaque année. Le constat est le même chaque été, toutes les filières agricoles souffrent de la sécheresse et
les récoltes annuelles sont en baisse. Ainsi cette année, le blé est en baisse de 25 %, les agriculteurs ont déjà dû
sortir le fourrage de l'hiver pour leurs animaux, et le prix de la paille flambe. Les sécheresses se font ainsi de plus
en plus longues et éprouvantes. Le Gouvernement a promis des annonces concrètes mais rien ne vient. La France
fait face à une problématique croissante de pénurie d'eau et de gestion de l'eau. La réglementation nationale et
européenne est particulièrement stricte en la matière et apparaît inadaptée aux contraintes et besoins des territoires.
Il faut aujourd'hui développer une politique en faveur de la création de réseaux d'irrigation collectifs ou individuels,
allouer des moyens pour améliorer les réseaux, créer des retenues de stockage des eaux hivernales et des réseaux
associés. Il faut aussi permettre des réponses territoriales adaptées aux besoins : les régions sont ainsi prêtes à
s'investir fortement sur le sujet. Les besoins ne sont pas les mêmes selon les territoires agricoles et les règles
nationales et uniformes sont aujourd'hui un frein au développement de solutions locales adaptées. Le monde
agricole attend des mesures concrètes. Aussi, elle demande à quel plan va être mis en place pour favoriser une
gestion de l'eau en adéquation avec les besoins des territoires et permettant d'apporter des réponses concrètes aux
problématiques de sécheresses.
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